

Fecha: 03-02-2026
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: Baja producción minera sigue castigando el crecimiento

Pág. : 12
Cm2: 44,6
VPE: \$ 245.330

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Baja producción minera sigue castigando el crecimiento

El Banco Central de Chile informó que el Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) alcanzó un crecimiento de 1,7% en diciembre de 2025 en comparación con igual mes del año anterior. De acuerdo al Banco Central, el desempeño del mes se explicó por el mayor dinamismo de los servicios y del resto de bienes, factores que fueron parcialmente compensados por una menor producción minera. El Imacec no minero mostró un crecimiento anual de 3,0%, mientras que, en la serie desestacionalizada, aumentó 0,8% respecto del mes anterior y 2,5% en doce meses. De esta forma, el crecimiento de la economía chilena habría sido de 2,3% en el 2025, según adelantó el ministro de Hacienda, Nicolás Grau.